



今日の表紙
三依杯雪合戦



2月9日(日)、上三依公民館広場で、第6回三依杯雪合戦大会が開催されました。

この競技は、6名が1チームとなって雪玉を投げ、制限時間内に相手チームのゴールにある5枚のボードを射抜くものです。投げられる雪玉の数は最初から決まっております、いかに早く正確に的を当てられるかが重要になります。

この日は、前日の雪で開催が心配されましたが、一般の部と子どもの部を含めた多くのチームで、にぎやかに開催されました。

宇都宮市から、野球部の仲間たちと参加した亀井湧希くんは、「参加するのは今回が2回目です。雪を投げるのが楽しかったです。今年はボードを4枚抜くことができました。来年もまた、野球部のみんなと一緒に参加したいです」と、目を輝かせていました。

会場では、すいとん汁とココアの無料サービスもあり、参加者たちの体を温めていました。



2月11日(火・祝)〜3月3日(月)に、JR日光駅〜田母沢御用邸と、霧降地区、湯元温泉で日光鉢石宿のおひなさまが開催され、約170軒の軒先などに雛人形やつるし雛が飾られました。

期間中、郷土センターの会場では段飾り・つるし雛の展示やスタンプリング、羽根をつく回数競争、う羽根つきJAPANなど、さまざまなイベントが開催され、訪れた



日光鉢石宿のおひなさま
観光客や市民は、思い思いに楽しんでいました。

初日の羽根つきJAPANでは、子どもから大人まで、夢中になって羽根をついていました。七里から来た篠原慶大君は「初めてやりました。最初はなかなか上手にできなかったけど、とても楽しかったです。10回つけて4級の缶バッジをもらえました」と誇らしげに認定バッジを見せてくれました。



生涯学習フェスタ
3月1日(土)、中央公民館で、「日光まつり・生涯学習フェスタ」が開催されました。

会場では、日光きりり発表会や各種展示の他、市出身の書道家、涼風花さんによる書道パフォーマンスや、日光混声合唱団と日光少年少女合唱団のコーラスなどが行

われ、来場者で盛り上がりがありました。また、食の文化祭も実施され、日光のおいしいものや試食などが行われました。



大沢地区公民館祭り
3月2日(日)、大沢公民館で、今年で3回目となる大沢地区公民館祭りが行われました。

大沢中学校吹奏楽部による盛大なオーブニングの後、シャボン玉を使ったおもしろ科学実験や子ども餅つきなどのアトラクションの他、チャリティー模擬店や作品展、実技体験コーナーなどが行われ、大人から子どもまで大勢の人でにぎわっていました。

日光鉢石宿のおひなさま



小杉放菴記念日光美術館「フラメンコの夕べ」
2月9日(日)に、小杉放菴記念日光美術館で、「フラメンコの夕べ」と題した演奏会が開催されました。当日は、フラメンコ舞踊団「カペルシータ・ロハ」の踊りとゴンサロ大下さんのギター伴奏、大下まゆみさんの歌の共演で、情熱的なフラメンコが繰り広げられました。



「セビジャーナス」「アレグリアス」「ラ・カーニャ」「ガロティン」などの曲が演奏されると、観客は切れのあるダンスに目を奪われ、美しい歌声とギターの音色に酔いしれていました。

演奏の合間には、大下まゆみさんによるフラメンコでの手拍子や足拍子を教えるミニ教室が行われ、このときばかりは、客席にリラックスした笑いが溢れました。

きぬ姫まつり



2月1日(土)から、鬼怒川・川治温泉で、ひな祭りイベント「きぬ姫まつり」が始まりました。

地域内のホテルや旅館など、イベントに参加している各施設には、それぞれに趣の異なるひな人形が飾られました。

また、3月7日(金)まで、藤原文化会館のロビーに鬼怒川・川治温泉旅館協同組合女将の会と地元協力会による、手作りのつるし雛が展示されました。会場を訪れた観光客たちは、細やかできらびやかな作品の出来ばえに感嘆の声を上げていました。

東京都から訪れた皆藤仁子さんは、「初めて来ました。開催を知らずにたまたま立ち寄りしました。ひな祭り前におひな様が見られてうれしかったです。心が温かくなりました」と、話してくれました。

このイベントは、3月31日(月)まで開催されています。



今市の花市・全日本しもつかれコンテスト
2月11日(火・祝)に今市市街地大通りとJR今市駅前通りで今市の花市が開催されました。

今市の花市のメイン会場には、縁起物のだるまや飾り羽子板の露店やおいしそうな匂いを漂わせた食べ物露店などが立ち並びました。来場者たちは、晴天の下思い思いに買い物を楽しんでいました。また、今年で14回目を迎えた全



日本しもつかれコンテストが、プラチナホームいまいちで行われました。500名が入場し、30票の投票がありました。

78票を獲得し、見事に第14代鉄人を選ばれた村上和枝さん(宇都宮市)は、「今回で4回目の出場です。いくつになっても賞をもらうのはうれしいですね」と満面の笑顔で感想を聞かせてくれました。

